

紙風船



なんと素晴らしい紅葉でしょう！
四方をぐるりと見回すと、あまりの美しさに声を失うほどです。子どもたちはこの自然の恵みの中で毎日元気に過ごしています。

後期が始まり3週間、あれやこれや



始業式で発表しました。
4年 M.Fさん
1年 I.Yさん



10月15日、後期の始業式を迎えました。この日はあいにくの小雨模様でしたが、早速稲刈りがあり、縦割り班で取り組みました。初めて参加した1年生はお兄さん、お姉さんに稲の刈り方や鎌の使い方を教わりながら稲刈りをしました。1年生の子どもたちは「年長さんたちが来年入ってきたら教えてあげたい」と話していました。また、6年生は「自分たちが教えた1年生が、やり方を覚えてできるようになったのがうれしかった」と言っていました。それぞれに成長が感じられ、うれしく思いました。よいスタートです！



なべっこの醍醐味、煙……



トン汁、完食です。味も100点！



旭山神社の裏手から紅葉の山々を望む1年生、「やっほー」



ふるさと村に到着(4年生) プラネタリウムへGO!



力を合わせてクイズを解くぞ。(図書集会にて)

読書感想文 入賞!

令和3年度大曲仙北読書感想文コンクール 低学年課題読書の部において、2年 S.Nさんが第二席に入賞しました。おめでとうございます。

第二席 2年 S.Nさん

題名:「わたしのおべんとう」

読んだ本:「どこからきたの？」

おべんとう」

(鈴木まもる 金の星社)



図書室の課題図書コーナーに本があります。よかったら、手に取ってみてください。

西木ジュニアベースボールクラブ 準優勝

10月17日に行われた令和3年度仙北市小学生交流野球大会において、西木 Jr.B・C が準優勝を勝ち取りました。8、9月は新型コロナウイルス感染症拡大の影響で十分な練習ができなかったかと思えます。そのような中で、よく頑張ったなあと感心しました。

本校からは、5年 A.Sさん、H.Rさん、4年 A.Kさん、K.Tさん、S.Uさんの5人が参加しています。